



DIPUTADOS ARGENTINA

“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Nacional, a través de la Secretaría General de la Presidencia, informe acerca de la adquisición realizada el 14 de diciembre del año 2020 de “productos cárnicos y de pescado” por \$17.402.919,29 para que coman los funcionarios nacionales y la planta de empleados que trabaja de manera presencial, en medio de una gran crisis económica vivida en el país, y contando con personal reducido provocado por el Decreto N° 297/20 con sus normas complementarias y modificatorias, el cual dispuso el “aislamiento social, preventivo y obligatorio para todas las personas que se encuentren en el país en el marco de la pandemia por el coronavirus.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Estamos viviendo un momento histórico y crítico en la historia de la humanidad y nuestro país no es ajeno a ello. En Argentina, el Poder Ejecutivo ha dictado mediante el Decreto de Necesidad y Urgencia Nro. 297/2020 con sus normas complementarias y modificatorias el aislamiento social, preventivo y obligatorio para todas las personas que se encuentren en el país en el marco de la pandemia por el coronavirus.

Es de público conocimiento que la economía Argentina es uno de los rubros más afectados por la pandemia COVID - 19 y su mala administración. Hacia fines del segundo semestre del año 2020 Argentina se encontraba con un 42% de población bajo la línea de la pobreza (según datos ofrecidos por el INDEC).

En este contexto, el 14 de diciembre del año 2020 en medio de la pandemia y con la caída de 10 puntos del PBI, la Secretaría General de la Presidencia, a cargo de Julio Vitobello, adquirió “productos cárnicos y de pescado” por \$17.402.919,29 para que coman los funcionarios nacionales y la planta de empleados que trabaja de manera presencial.

Vale aclarar que hay oficinas que permanecen cerradas hace meses por el teletrabajo y el impulso del Poder Ejecutivo de un sistema de no presencialidad laboral en el Estado. Menos de la mitad de los empleados de Casa Rosada trabajan diariamente. A pesar de eso, los gastos alimenticios se acrecentaron.

Por lo antedicho, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.